

# *Un festival de musique en hommage à Juan Formell*

---



La Havane, 20 juillet, (RHC).- La Havane accueillera du 2 au 4 août le premier festival de musique « Por siempre Formell » (Formell pour toujours) pour rendre hommage au grand musicien et compositeur, Juan Formell, directeur de l'orchestre populaire Los Van Van.

De grands orchestres cubains sont à l'affiche de ce festival qui prévoit des concerts dans divers points de notre capitale.

Parallèlement aux spectacles de musiques, le festival prévoit des conférences et des ateliers pour aborder la vie et l'œuvre de celui qui a révolutionné la musique populaire cubaine.

Ce sera sans aucun doute une belle option pour les amateurs de la musique populaire cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196666-un-festival-de-musique-en-hommage-a-juan-formell>



**Radio Habana Cuba**